

Ibadah Kaum Muda Remaja, 02 Juli 2011 (Sabtu Sore)

Markus 16 adalah tentang Shekinah Glory atau sinar kemuliaan dari Tabut Perjanjian.

Markus 16 terbagi menjadi 2 bagian:

1. Markus 16:1-8, sinar kemuliaan menyinari hati manusia sehingga terjadi keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.
2. Markus 16:9-20, sinar kemuliaan bersinar dari dalam ke luar menghasilkan sinar berkilau-kilauan. Di sini disebutkan bagaikan malaikat yang mengenakan pakaian putih berkilau-kilau.

Kalau disimpulkan, sinar kemuliaan menghasilkan KEUBAHAN HIDUP sehingga kita bisa dipakai menjadi saksi Tuhan di mana-mana, sampai bisa menjadi terang dunia, sampai bisa menjadi sama mulia dengan Tuhan saat Tuhan datang kedua kali.

2 Korintus 4:3-4

4:3 *Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,*

4:4 *yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.*

Ada 2 macam pemberitaan injil:

1. Injil keselamatan/firman penginjilan.

Efesus 1:13

1:13 *Di dalam Dia kamu juga--karena kamu telah mendengar firman kebenaran, yaitu Injil keselamatanmu--di dalam Dia kamu juga, ketika kamu percaya, dimeteraikan dengan Roh Kudus, yang dijanjikan-Nya itu.*

Injil keselamatan memberitakan kedatangan Yesus pertama kali di kayu salib untuk menyelamatkan manusia berdosa.

Prosesnya:

- o Percaya, iman kepada Yesus.
Iman yang benar kepada Yesus adalah lewat mendengar firman.
Kalau kita bersungguh-sungguh saat mendengar firman, maka iman akan terus ditambahkan sampai menjadi iman yang sempurna.
Kalau tidak sungguh-sungguh, maka iman akan makin berkurang sampai habis.
- o Bertobat, yaitu berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan.
- o Baptisan air, yaitu dikuburkan dalam air bersama Yesus, dan kemudian bangkit dalam hidup yang baru, yaitu hidup Sorgawi.
- o Baptisan Roh Kudus.

Baptisan air dan roh menghasilkan hidup baru, yaitu HIDUP DALAM KEBENARAN.

Mazmur 5:13

5:13 *Sebab Engkaulah yang memberkati orang benar, ya TUHAN; Engkau memagari dia dengan anugerah-Mu seperti perisai.*

Kalau kita hidup benar, maka kita akan mengalami **pagar anugerah Tuhan**, yaitu pagar berkat dan perlindungan Tuhan. Di luar anugerah Tuhan tidak ada keselamatan, yang ada hanya kebinasaan.

Sesudah selamat mau ke mana? Kita masih harus terus disinari supaya menjadi sama mulia dengan Yesus.

2. Injil kemuliaan/firman pengajaran/cahaya injil tentang kemuliaan Kristus.

Dalam Markus 16:9-14, sinar kemuliaan menyinari 3 kelompok anak Tuhan, yaitu:

- o Markus 16:9-11, Maria Magdalena
- o Markus 16:12-13, dua orang yang berjalan ke Emaus
- o Markus 16:14, sebelas murid (Yudas Iskariot sudah tidak tertolong lagi).

Kelompok Maria Magdalena.

Markus 16:9-11

16:9. *Setelah Yesus bangkit pagi-pagi pada hari pertama minggu itu, Ia mula-mula menampakkan diri-Nya kepada Maria Magdalena. Dari padanya Yesus pernah mengusir tujuh setan.*

16:10 *Lalu perempuan itu pergi memberitahukannya kepada mereka yang selalu mengiringi Yesus, dan yang pada waktu itu sedang berkabung dan menangis.*

16:11 Tetapi ketika mereka mendengar, bahwa Yesus hidup dan telah dilihat olehnya, mereka tidak percaya.

Lukas 8:2-3

8:2 dan juga beberapa orang perempuan yang telah disembuhkan dari roh-roh jahat atau berbagai penyakit, yaitu Maria yang disebut Magdalena, yang telah dibebaskan dari tujuh roh jahat,

8:3 Yohana isteri Khuza bendahara Herodes, Susana dan banyak perempuan lain. Perempuan-perempuan ini melayani rombongan itu dengan kekayaan mereka.

Maria Magdalena termasuk wanita kaya. Tetapi kekayaan tidak memberikan jaminan kepastian atas hidup seseorang.

Sinar kemuliaan menyinari Maria Magdalena dalam 2 hal, yaitu:

1. Maria Magdalena yang dirasuk 7 roh setan (7 roh jahat dan najis).

Kekayaan, kedudukan, kepandaian, dan gelar, tidak bisa melawan roh jahat dan najis. Hanya sinar kemuliaan yang bisa melepaskan kita dari 7 roh jahat dan najis.

Matius 15:19

15:19 Karena dari hati timbul segala pikiran jahat, pembunuhan, perzinahan, percabulan, pencurian, sumpah palsu dan hujat.

Kalau hati kita disucikan dari 7 roh jahat dan najis, maka kehidupan kita akan diisi Roh Kudus dengan 7 manifestasinya.

Yesaya 11:1-2

11:1. Suatu tunas akan keluar dari tunggul Isai, dan taruk yang akan tumbuh dari pangkalnya akan berbuah.

11:2 Roh TUHAN akan ada padanya, roh hikmat dan pengertian, roh nasihat dan keperkasaan, roh pengenalan dan takut akan TUHAN;

Sampai puncaknya adalah **takut akan Tuhan**, yaitu takut untuk berbuat dosa dan jujur.

Kalau hati jujur dan tulus, maka Tuhan yang akan menunjukkan jalan kepada kita. Tuhan yang akan membimbing kita ke masa depan yang indah, sampai menuntun kita ke kota terang Yerusalem Baru.

Mazmur 25:12

25:12 Siapakah orang yang takut akan TUHAN? Kepadanya TUHAN menunjukkan jalan yang harus dipilihnya.

2. Maria Magdalena menangis.

Yohanes 20:11-13,15

20:11. Tetapi Maria berdiri dekat kubur itu dan menangis. Sambil menangis ia menjenguk ke dalam kubur itu,

20:12 dan tampaklah olehnya dua orang malaikat berpakaian putih, yang seorang duduk di sebelah kepala dan yang lain di sebelah kaki di tempat mayat Yesus terbaring.

20:13 Kata malaikat-malaikat itu kepadanya: "Ibu, mengapa engkau menangis?" Jawab Maria kepada mereka: "Tuhanku telah diambil orang dan aku tidak tahu di mana Ia diletakkan."

20:15 Kata Yesus kepadanya: "Ibu, mengapa engkau menangis? Siapakah yang engkau cari?" Maria menyangka orang itu adalah penunggu taman, lalu berkata kepada-Nya: "Tuan, jikalau tuan yang mengambil Dia, katakanlah kepadaku, di mana tuan meletakkan Dia, supaya aku dapat mengambil-Nya."

Ini gambaran kehidupan anak Tuhan yang banyak masalah, banyak penderitaan. Air mata seringkali menutupi kehidupan anak Tuhan sehingga tidak bisa melihat Yesus, tidak bisa melihat firman.

Kekayaan, kepandaian, pangkat, gelar, dll. tidak bisa menghapus air mata, tidak bisa memberikan kebahagiaan.

Mengapa kita menangis? Banyak kita menangis karena percobaan, penyakit jasmani, sakit hati, masalah studi.

Tetapi apakah kita menangis saat terpisah dari Tuhan? Saat kita tidak bisa beribadah? Saat kita berdosa? Saat kita tidak bisa menyembah Tuhan?

Tangisan karena percobaan dll. tidak akan pernah selesai. Tetapi malam ini biar **kita menangis supaya tidak terpisah dari Tuhan. Kita harus mengasihi Tuhan lebih dari segala sesuatu.** Kalau kita bisa mengasihi Tuhan lebih dari semua, maka firman Tuhan tidak lagi bertanya 'Mengapa engkau menangis?', tetapi memanggil.

Yohanes 20:16,18

20:16 Kata Yesus kepadanya: "Maria!" Maria berpaling dan berkata kepada-Nya dalam bahasa Ibrani: "Rabuni!", artinya Guru.

20:18 Maria Magdalena pergi dan berkata kepada murid-murid: "Aku telah melihat Tuhan!" dan juga bahwa Dia yang

mengatakan hal-hal itu kepadanya.

Tuhan memanggil 'Maria'. Firman Allah akan menunjukkan keadaan kita. Tuhan mengenal kita sedalam-dalamnya. Yesus memanggil kita untuk menolong kehidupan kita.

Jawaban kita adalah 'Rabuni'. Kita hanya memandangi Tuhan, hanya melihat Tuhan.

Mazmur 16:8

16:8. Aku senantiasa memandang kepada TUHAN; karena Ia berdiri di sebelah kananku, aku tidak goyah.

Kita menjadi kehidupan yang kuat dan teguh hati, hanya memandangi dan menyembah Tuhan. Tidak putus asa dan tidak kecewa, hanya percaya dan mempercayakan diri sepenuhnya kepada Tuhan.

Bukan kaum muda yang pandai atau kaya yang dicari oleh Tuhan, tetapi kaum muda yang kuat dan teguh hati, memandangi Tuhan.

Hasilnya adalah:

- Tuhan menghapus air mata kita sehingga wajah kita berseri, Tuhan memberikan kebahagiaan Sorga yang tidak bisa dipengaruhi apapun di dunia.
- Tangan Tuhan memakai kehidupan kita menjadi saksi firman pengajaran yang benar, di mana pun kita berada (seperti dulu Yosua dipakai Tuhan dengan pesan kuat dan teguh hati).
- Tuhan menjadikan semua baik tepat pada waktunya, lebih dari yang kita pikirkan.

1 Tawarikh 19:13

19:13 Kuatkanlah hatimu dan marilah kita menguatkan hati untuk bangsa kita dan untuk kota-kota Allah kita. TUHAN kiranya melakukan yang baik di mata-Nya."

Tuhan memberkati.